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Réunion publique 
11 octobre 2024, 18h30 
salle des associations 

 

Présents : 
• Agents : CB, CT, JMS,   Elus : SB, MB, IC, MM, ES,   FVE MV FVI BP excusé hospitalisation de Rose 

• Gisele Manenc (Dépêche du Midi), Alain Fonvielle (président de la Cave) 

• 38 Bastidois 

Informations générales 
• Accueil des nouveaux habitants 

o Présentation de l’équipe élus et agents 

▪ Frédéric Viguier 4° adjoint 

▪ Corinne Birot, Jean Michel Sire et Caroline Tichit sont présents.   

▪ Cyrille Albouy à temps complet 

▪ José Fernandès en quasi-retraite.  

▪ Alexis Caparros en alternance pour l’année scolaire.  

o Mise en retrait d’élus ayant déménagé :  

▪ Jean Paul, Virginie et Annie qui poursuivent leur action (Défense, relation avec association 

de régulation de la population de chats, jardins familiaux et partagés) 

o Informations : Bulletin (distribution perturbée, exemplaires disponibles dans la salle),  Lil@, site, 

Facebook, articles de presse (G. Manenc) 

o L’accueil mairie (horaires sur le bulletin) 

o Services à la population 

▪ Location de salles pour activités non sonorisées 

▪ Prêt de matériels de réception : tables, chaises, bancs 

▪ Prêt de 2 vélos à assistance électrique 

▪ Appui aux démarches administratives 

▪ Classiques 

▪ Dématérialisées 

▪ Prendre RDV à l’avance sauf urgence  

o Ce qu’on ne sait pas faire : 

▪ Fibre optique   

▪ Réseau Orange (réponses aléatoires aux demandes de la mairie)  

▪ Gestion de l’éclairage  public mais en progrès 

• Police municipale 

o Arrêté circulation stationnement et Arrêté divagation chiens présentés cet été aux habitants du 

village en vigueur semaine 42 

▪ Mise en demeure d’un propriétaire  suite à série de nuisances et d’agressions dont mort 

d’une chèvre 

▪ Identification d’une zone « pipi caca canins » au bas du sentier de Canibal 

o Projet de syndicat intercommunal pour une police pluri-communale aux missions diversifiées : 

contrôle des actes d’urbanisme, incivilités, dépôts sauvages, respect du code de la route… 

• Bistrot bastidois : 

o Un arrêt brutal mais accompagné de 1000 cafés qui traduit l’échec du schéma porté par l’entreprise, 

malgré les alertes faites par la commune dès le 1° gérant 
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o Reprise en main directe par la commune et une recherche d’un nouveau gérant qui devrait porter 

ses fruits d’ici le printemps. C’est la dernière tentative, le local étant prévu pour être adapté à 

d’autres usages si nécessaire. 

Suites sur la DGF  
• « irrecevabilité » des recours après 3 ans d’instruction 

o Coût = 0€ 

• Interrogation sur pertinence de poursuivre : engager un avocat ? 

Travaux annuels 
• Voirie : approche pragmatique pour le petit entretien routier. Max Vieu identifie les points critiques et fait 

intervenir l’atelier Voirie de la CAGG dont le rapport qualité prix est très bon. 

• Entretien des accotements et des fossés mère : retardé cette année comme d’habitude pour des 

considérations écologiques (période de nidification, de floraison), par la météo, par une panne du tracteur. 

• Espaces verts et plantation 

o Objectif de 1000 plans difficile à tenir mais en bonne voie 

o Nouvelle campagne en 24-25  avec l’aide d’Arbres et Paysages tarnais et le soutien financier du CD81 

▪ Autour du parcours sport-santé, le long du sentier des Vialles 

▪ Dans le vallon de Labarthe en lien avec renforcement de la zone humide 

• Création d’un sentier périphérique 

• Création d’un passage pour l’exploitation 

Opérations engagées 
• La commission cimetière a travaillé sur 2 axes 

o Inventaire des concessions abandonnées en vue de leur réaffectation (durée maxi 30 ans 

désormais). Procédure en cours 

o Végétalisation des allées pour réduire les coûts et l’entretien, pour le rendre plus esthétique et plus 

agréable (ilot de verdure) 

▪ Etêtage préalable des cyprès réalisé semaine 41 

Opérations projetées 
• Un nombre important de projets mais un « emballement» rationnel  

o Situation budgétaire de la commune en amélioration,  

o Remboursement du prêt relais depuis le versement des dernières subventions,  

o Baisse du taux de crédit 

o Survenue d’événements permettant d’engager les opérations  

• Volonté du Conseil municipal, avant toute décision définitive, d’organiser une présentation publique et 

discutée 

• Mais des élus qui assumeront leur responsabilité pour arbitrer et décider en fonction des échanges lors de la 

réunion ou après : un classeur est à la disposition du public à la mairie pour présenter les projets avec plus 

de détails 

• Conscience que les projets déborderont du mandat d’où l’importance  

o Pour l’équipe sortante de s’engager sur la suite, en s’ouvrant à toutes les bonnes volontés qui 

souhaiteraient la rejoindre 

o En donnant aux tous les Bastidois une information précise permettant de développer une approche 

alternative. Le maire indique les informations sont disponibles à la mairie sans délais ou presque 

Annexe : tableau de présentation des Opérations projetées et conclusions suite à réunion publique 

Fin de la réunion vers 20h30 

Fin de l’apéritif municipal vers 21h45 


